

## 令和2年8月7日朝礼（各学級にて）

今年は臨時休業があった影響で、ちょっと遅い夏休みのスタートになります。

皆さんの一学期はいかがでしたか。

私は、皆さんは本当によくがんばった一学期だったと思います。一学期のはじめに「あきたけ」の言葉で三つのお願いをしました。「あ」は「あいさつ」。今年は新型コロナウイルスの感染対策で、大きな声でのあいさつはできなかったかもしれませんが、その分、目をしっかり合わせてあいさつできる子が多くなったように思います。「き」は「聞く」。授業が短くなった分、いつも以上に先生の話をよく聞いて、一生懸命学習している姿をたくさん見つけました。「た」と「け」で「楽しく元気よく」。お互いの気持ちを考えながらみんなで仲良く元気に生活している姿をたくさん見つけました。

この一学期は、いつもの年とはちがうことが多かったですね。5月にあるはずの運動会など、できなかった行事もたくさんあり、残念なことが多かったと思いますが、そんな中で、あえて皆さんに聞きますが、よかったと思うことは何かないでしょうか。ある子からは、こんな話を聞きました。「お休みが長くて、友だちに会えなくて寂しかったので、学校でみんなに会えて本当にうれしかった。これからは今まで以上に友だちを大切にしていきたい」。友だちの大切さをいつも以上に感じることもできたのを、よいこととしています。また、ある子からは、「休業期間中は、授業がなくて勉強が心配だったけど、課題に取り組むうちに、自分で勉強する習慣がつかしました」。他の人から言われて勉強するのではなく、分からないことは自分で調べて勉強する習慣をつけることができたことを、よいこととしています。よかったことを見つけることは難しい今年の一学期だとは思いますが、あえて何か一つでも、今年は頑張った、今年だからよくできたと思えることを探していきたいですし、見つけられないなと思った人は、今からでも努力できることを見つけていきたいですね。

明日からは夏休みです。いつもの年よりも短くなってしまいましたが、健康には十分気をつけて、楽しい夏休みにしてほしいと願っています。

二学期のはじめには、皆さんの元気な顔に出会うことができるのを楽しみにしています。よい夏休みにしてください。